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Zitat von docfred 

Welche „besten“ sollen das sein?

Na ja ich frage mich gerade auf welcher Grundlage Argo hier den Kader für die 2. Liga bewerten
will. Ich denke mal, dass sich Spieler wie Mühl, Schorsch, Leibold, Vura, Perreira, Ishak
andersweitig orientieren werden. Zumindest ist dies möglich. Bei Behrens, Petrak Valentini,
Zrelak könnte ich mir vorstellen, dass diese Spieler bleiben. Aber alles Spekulation. Auch was
den Rest den Kaders angeht. Also alles dafür tun, drin zu bleiben. Sonst sieht es düster aus.
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